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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  No

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai}Drovazione verbale relativo alla seduta del  07/01/2020

L'anno  duemi]aventi   il  giomo 06 del  mese  diqgA'W4lo    alle  ore
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubbl
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°

Seduta: pubblica di prosecuzione

in Palemo,  nella sala Consiliare  della  Sede
Circoscrizi

Dal  verbale  delra  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

convocato a noma delle
2+\

Consiglio  Circoscrizionale  risulta

\                                                            II  presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino =
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami
`X`

3 Bruschetta Savtierio .X
4 Gulemi Andrea

\\\ _X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino Jk
7 Quartararo Giuseppe JX
8 Rappa Giovama *
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No j 3
'

Presiede la seduta il Presidente: ULg'mì        AND& 1LR&*    AL¢ft;ÉÈ*

Partecipa e assiste, in qualità di segretario  r.4£,  £>g&Drvr  HA#;`ufS     CbwcóF7:a



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 07/01/2020

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co=:too¥±:=;:±iv;ri?c¢asfg::f:zaf&d;Am&=&oàcAo::'a!u;1;1;?`ùd:iic#glieri

il risultato è il seguente:

Presenti              no      ¥

Votantì               no    *

Voti favorevo|i  n°    *

Astenuti           no  /
\

Voticontr"ari      no   /           y
ì\``

DELIBERA

11 verbale del 07/01/2020 è approvato all'manimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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•    Nota  da  parte  del  Gabinetto  del  Sindaco,  prot.  n.°  1725132  del  23/12/2019,L:-:"A::-oggw"  «Rego|amento per  |'applicazione dell_a  .:e~ll:mp:S:a. :ì:\

"::;;o:::i::ostitwzion:delRegolamentoapprovatoconDdic.C.n.°73del

09/04/2014eapprovazionenuovetariffè";

•NotadapartedellaRAP,prot.n.°1723126del23/12/2019,aventiperoggetb
"Richie-stadisinf;estazioneederattizzazioneViaAICasaleSettimo".,

•Notadapar¢dellaRAP,prot.n.°1723024'del23/12/2019,aventiperoggetto:
"Richi;sta spostamento cassonetti in via della conciliazione".  .  .    ^     _ ..... _.,

1a  richiesta    inviata    al  Presidente,  da parG  del    Consigliere
L,l    r'L`,-,_O__  _

Quartararo,perilsuccessivoinoltroall'AMG,aventeperoggetb"Rz.cAz.esm#%`ripristinoi;luminazionepubblicainviaF.Lacolla:°42e5_0":

A11e  ore  8,45  entrano  i  Consiglieri  Adelfio  e  Terranova.  Risultano  presenti  s

Consiglieri.

Prende  la parola  il  Consigliere  Quartararo  per  segnalare  le  criticità,  che  si  som

ancorpiùaggravatedurantelefestività,dell'illuminazionepubblicaassente:durantei

tiomi  di  pioggia  e  vento  si  sono  spenti  parecchi  punti  luce  e  1'azienda  non  è

intervenuta,  probabilmente  attribuendo  il  guasto  ai  soliti  e  conosciuti  problemi  di

trasformatori  e  lampade'  al  mercurio,  mentre  invece  si  trattava  di  semplici  guasti

'

\\

risolvibili;  addirittura in  alcune vie,  come  Via Campisi,  i residenti  a proprie  spese

hannofattoinstallarefarettiperilluminareviaemarciapiediequestoèinconcepibile.

Vista  la  latitanza  dell'AMG,  non  sa più  quale  altra  strada  sia percorribile  se  non,

forse,quelladiformularedapartedellapresidenzaunanotaconreazioniforti.Altra

questionechevuolesollevareèquelladellachiusuradelPonteBailey,aproposito

dellaquale1'AssessorePrestigiacomohadichiaratoche"#po%%%#%ddU;::i:-:;e,-;istoiidegradogravissimo,sièdovutochiudereu:P:tonevr:::ì:::::A
rr:;b;a-fi;::'c'ì;:;d;;o;:onsic~onosconoattualmenten:.itemp.ìdì:::P.:.r:U..:a..nq:^dn:d::neo

reperi~  Je rimm eco#omz.c¢e per ".pc"r/o".  Ritiene  che tali  dichiarazioni  siano

ridicole,  in  quanto  si  è  a  conoscenza  che  il  Ponte  Bailey,  essendo  una  struttura.

precaria  realizzata  dall'esercito  con  un  basamento  in  legno  ricoperto  di  asfalto,  è

Si  prosegue  con
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soggetta a manutenzione straordinaria da effettuarsi ogni 5 ami. La stessa cosa si era

già verificata nel periodo festivo 2015/2016, quando il ponte è rimasto chiuso per 6

mesi. A suo parere, un assessore dell'amministrazione centrale non può pemettersi di

fare  tali  dichiarazioni  che  sfiorano  il  ridicolo,  in  quanto  non può  non  conoscere  i

tempi  di ripristino  e  da dove reperire  i  fondi,  soprattutto  se  quello  di  cui trattasi  è

dallo  stesso  ritenuto  "## p#J7fo `77evrcz/gz.co per  z./  #cz/?co  cz.//czc7z.;7o ".  Tutto  questo

dimostra 1'attenzione che questa amministrazione presta al territorio e ai suoi abitanti.

Prende la parola il Consigliere llardi, per condividere quanto già detto dal collega,

aggiungendo che non si è, a suo parere, calcolato l'impatto che la chiusura del ponte

avrà  sul  territorio  e  sul  traffico.  Inoltre  ritiene  assurdo  che,  essendo  a  conoscenza

della precarietà del ponte Bailey per la sua natura originaria,  non si  sia pensato  in

vent'ami ad un'altemativa come, ad esempio, il ponte che si è realizzato in ui solo

mese   in   Corso   dei   Mille,   a   doppio   senso   e   ultramodemo.   Vista   1'assenza

dell'amministrazione  in  tutte  le  criticità  e  problematiche  di  questa  circoscrizione,

chiede con forza le dimissioni del sindaco, presente soltanto alle manifestazioni che

gli danno risonanza, come il Gay Pride, e latitante per i veri problemi che interessano

quotidianamente i suoi concittadini.
\

Interviene il Consigliere Bruschetta, per condividere quanto dichiarato dai colleghi

ed   evidenziare   come,   ancora   una   volta,   il   Consiglio   sia   stato" ignorato   non

comunicando,  nemmeno   in  fase   successiva,  la  chiusura  del  Ponte,   almeno  per

infomare    fomalmente    della    soprawenuta    urgenza.    Per    quanto    riguarda

1'illuminazione pubblica  segnala che  durante  le  feste  in Seconda Circoscrizione,  in

Via Messina Marine,  è  stato  investito  ed ucciso un pèdone:  si  augura che lo  stesso

non  avvenga nella Terza  Circoscrizione,. soprattutto' nella trafficatissima via Oreto,

quasi totalmente al buio su tutta la lunghezza della via.

11   Presidente   in   relazione   a   tutte   le   problematiche   evidenziate   dai   colleghi,

condivide   che   bisogna   affi.ontare   nell'immediatezza   l'inizio   di   un  percorso   di

attenzione da parte dell ' amministrazione nei confi.onti della circoscrizione:
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Sipassaallatrattazionedel11puntoall'O.D.G.,ovvero"4provc}zz.o#z.w#
J-J~   -"~~a/oM/f>".    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

della   seduta   precedente",   dfxruoo   ye\Lui-a   uu   .`v...:__

19/12/2019,approvato,all'unanimitàdeipresenti,alleore9,40.Siprosegueconla

letturadelverbalerelativoallasedutadel20/12/2019,approvatoall'unanimitàdei

presenti alle ore 9,50.

Esauritigliargomenti,ilPresidente,alleore9,55
\

11 Segretario

ta Sciurba

EEE



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

Ò6leS   b3`-

IL SEGRETAR|O

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

g#/¢/7ÓfLPatmfldecimogiomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

\,.

DICIIIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presenw  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  fl  / # q  1 Z~   a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  an'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, Lai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO  „


